
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

INDICAÇÃO Nº 015/2015 
 

Senhor Presidente 

 

    Solicito à Mesa, ouvido o soberano plenário, para 

que seja encaminhado ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, Senhor José 

Antônio Dubiella, a presente indicação para que sejam tomadas as devidas 

providências no sentido de criar um vale material de construção para os 

moradores das casas do bairro Viver Melhor 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Somos sabedores que há quase 09(nove) anos foi 

entregue as casas da Cohab e até hoje os moradores não receberam os 

documentos de posse, um dos fatores é que no projeto original as casas teriam 

que ser de alvenaria. Uma forma de indenizar os moradores já que o recurso era 

do Fethab, seria reembolsá-los com o valor de 02(dois) salários mínimos ao ano 

durante 05 (cinco) anos. Tomamos este valor como irrisório mediante o real 

valor das casa, porém nesse momento de crise achamos correto viabilizar este 

valo financeiro para que os moradores possam melhorar alguns detalhes  de 

suas casas como portas e janelas. 

 

Sala das sessões, 22 de maio de 2015. 
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